

"Re-trazos" transforma los uniformes industriales en productos reutilizables

Este proyecto de una diseñadora tocopillana forma parte de un programa de Minera El Abra.

Redacción
La Estrella

Minera El Abra está desarrollando iniciativas que integran la sostenibilidad a su cadena de valor, incorporando a proveedores locales en soluciones innovadoras de reciclaje.

Tal es el caso del emprendimiento "Re-trazos", liderado por la diseñadora Kendra Iriarte en Tocopilla, que transforma uniformes industriales en desuso en productos reutilizables como mochilas, bolsos y merchandising corporativo.

Como parte de su estrategia de sostenibilidad, Minera El Abra ha entregado 166 kilos de ropa industrial a este emprendimiento, fomentando así la reutilización textil y evitando que estos materiales terminen en vertederos. Esta acción se enmarca en un enfoque más amplio de economía circular que busca dar una segunda vida a la ropa de faena, impactando positiva-



"RE-TRAZOS" ES LIDERADO POR LA DISEÑADORA KENDRA IRIARTE.

mente en el desarrollo económico de proveedores del territorio.

"Re-trazos" trabaja con residuos textiles que las empresas ya no pueden utilizar, ya sea por cambio de imagen corporativa o desgaste, y los transforma en productos funcionales personalizados para las mismas compañías. "No desperdiciamos nada. Incluso los restos que ya no sirven los estamos guardando para desarrollar otro producto. La idea es que nada termine en el vertedero", afirma

Kendra.

Su trabajo también incluye la formación de nuevas costureras en Tocopilla, con talleres que ha dictado desde 2017, cuando inició este camino. Este vínculo entre sostenibilidad y desarrollo local se fortalece a través del programa Dream-Builder, una plataforma gratuita de capacitación para mujeres emprendedoras impulsada por Minera El Abra, con el apoyo de la Universidad Estatal de Arizona, EE.UU.

La iniciativa entrega he-

rramientas en administración, marketing y contabilidad, entre otras áreas, para fortalecer la autonomía financiera de mujeres del territorio. Kendra es una de las participantes del programa y destaca el impacto que ha tenido en su negocio: "Me ha servido bastante para poner orden en mi modelo de negocio e ir mejorando algunos aspectos donde tengo que poner más atención, sobre todo en la parte administrativa", comenta. ☀